



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/011179-02 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. David Castaño Sequeros y D. Manuel Mitadiel Martínez, relativa a cuestiones relacionadas con el transporte del servicio sanitario en Salamanca, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 529, de 25 de febrero de 2019.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las Contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita, PE/010768, PE/010946, PE/010966, PE/010980, PE/011018, PE/011095, PE/011100, PE/011103, PE/011104, PE/011106, PE/011107, PE/011110, PE/011112 a PE/011120, PE/011126 a PE/011130, PE/011132, PE/011137, PE/011141, PE/011144, PE/011145, PE/011153 a PE/011157, PE/011168, PE/011178, PE/011179, PE/011181, PE/011193, PE/011196, PE/011200, PE/011201, PE/011209, PE/011210 y PE/011225, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 1 de abril de 2019.

P. D. EL SECRETARIO GENERAL-LETRADO MAYOR,
Fdo.: Carlos Ortega Santiago

Contestación a la Pregunta Escrita P.E./0911179, formulada por D. David Castaño Sequeros y D. Manuel Mitadiel Martínez, Procuradores del Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a controles realizados en 2018 del cumplimiento del pliego de condiciones de la concesión de transporte sanitario en Salamanca y si son vehículos de doce horas los que se utilizan para espectáculos taurinos y si existe algún vehículo de más de 400.000 km prestando servicio.

Con fecha 22 de junio de 2018 la Gerencia de Salud de Área de Salamanca inspeccionó los anclajes y componentes mecánicos de seguridad, la dotación de botiquín y gases medicinales, la limpieza y aspecto interior y exterior así como la comprobación de diferente documentación de varios de los vehículos adscritos al contrato del servicio de transporte sanitario terrestre, no observándose ninguna incidencia destacable en ninguno de ellos.

Según establece el pliego de prescripciones técnicas, los vehículos “se encontrarán a plena y exclusiva disponibilidad para el cumplimiento del contrato en el horario establecido”.



Actualmente se están renovando los vehículos con más de 400.000 km., que representarían el 14 % de los vehículos.

Valladolid, 13 de febrero de 2019.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Antonio M.^a Sáez Aguado.